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Einbringung nicht einheimischer Pflanzenarten durch die Stadt Kassel 

Anfrage der FDP-Fraktion 

- 101.18.94 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Gibt es eine Folgenabschätzung für die Anpflanzung von nicht einheimischen 

Arten, insbesondere Bäume, durch die Stadt Kassel z.B. im Rahmen eines 

Biodiversitätskonzeptes? 

 

Erfolgt eine Überprüfung der durch die Stadt Kassel neu eingeführten teilweise 

exotischen, nicht einheimischen Arten zur Stadtbegründung, insbesondere 

Bäume, in Bezug auf Biodiversitätsdienstleistung und ihre Auswirkung auf die 

heimische Tier- und Pflanzenwelt? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Herrn Lange, Umwelt- und 

Gartenamt, erklärt Vorsitzende Koch die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




